Andalucía24Horas Página 1 de 1

La campaña "Veneno SOS a la Fauna Silvestre" de Ecologistas en Acción llega a la UAL

Ecologistas en Acción de Andalucía ha puesto en marcha la II Fase de la Campaña "Veneno SOS a la Fauna Silvestre". Proyecto, que durante los próximos 12 meses se desarrollará por toda Andalucía.

Dentro de los acuerdos adoptados en el seno del PLAN ANDALUZ CONTRA EL USO DE VENENOS, integrado por la Estación Biológica de Doñana, la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y, Ecologistas en Acción de Andalucía.



El objetivo es el de informar y sensibilizar sobre la grave problemática de conservación de la fauna protegida amenazada, que está suponiendo el resurgimiento del uso de venenos.

Especies emblemáticas como el águila imperial, buitre negro, milano real, alimoche, lobo, lince ibérico, etc., están viendo mermar sus exiguas poblaciones debido a esta irresponsable e ilegal práctica.

Se pretende abundar sobre la necesidad de integrar sostenibilidad, con un marco socioeconómico en el ámbito rural que restablezca un mundo rural vivo y sostenible con una estructura social y económica diversificada e integrada en su entorno, con capacidad de decisión, participativa y dinámica.

15/10/2004